

Dorfregion: Erneut kein Erfolg für Knesebeck

Nun soll der vierte Anlauf folgen

Knesebeck – Keine Fördermittel für die Dorferneuerung: Für die Dorfregion Knesebeck hat es nach Angaben von Wittingens Stadtbürgermeister Andreas Ritter auch im dritten Anlauf eine Absage gegeben. Das betrifft neben Knesebeck auch einige umliegende Orte wie etwa Hagen oder Vorhop.

Aufgeben wolle die Stadt aber nicht, so Ritter: „Ich hoffe auf den vierten Versuch.“ Schließlich habe es bei den „Dörfern am Drömling“ – Teile des Bromer Landes plus Boitzenhagen – auch erst im vierten Anlauf geklappt. Ein Arbeitskreis, in dem auch die Ortsvorsteher und -bürgermeister der fraglichen Orte sitzen sollen, werde nun die erneute Bewerbung für Knesebeck und sein Umland vorbereiten. Der Antrag für die Aufnahme in die Dorferneuerung müsse bis zum 31. August auf den Weg gebracht werden. bo